

Nicolás Martinelli contraataca a Orsi y sostiene que el Frente Amplio "siempre dejó de lado a la Policía"

Principal



Publicada el: 08/11/24	Visitas: 170
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 3	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/nicolas-martinelli-contraataca-a-orsi-y-sostiene-que-el-frente-amplio-siempre-dejo-de-lado-a-la-policia_7448.php

NICOLÁS MARTINELLI CONTRAATACA A ORSI Y SOSTIENE QUE EL FRENTE AMPLIO 'SIEMPRE DEJÓ DE LADO A LA POLICÍA'

Principal

Nicolás Martinelli contraataca a Orsi y sostiene que el Frente Amplio "siempre dejó de lado a la Policía"

Nicolás Martinelli responde con firmeza a Orsi y afirma que el Frente Amplio ha pasado por alto las necesidades de la Policía en numerosas ocasiones.

Debate Político en Torno a la Policía Nacional

En un reciente intercambio de ideas en redes sociales, el presidente de Canelones, Yamandú Orsi, y el ministro del Interior, Nicolás Martinelli, abordaron el tema del respaldo a la Policía Nacional tras un acuerdo entre Orsi y la Coordinadora Nacional de Sindicatos Policiales.

Orsi anunció que su administración contará con 2.000 nuevos efectivos policiales y un sistema de becarios para comisarías, un convenio que fue comunicado a través de la plataforma X.

"Nuestro gobierno contará con 2.000 efectivos policiales nuevos y un sistema de becarios para comisarías", afirmó Orsi.

En respuesta, Martíñelli ofreció un mensaje detallado donde cuestionó la falta de respaldo de la oposición hacia la Policía Nacional: "Yamandú, ustedes nunca le dieron respaldo político a la Policía; nosotros sí".

El ministro también abordó aspectos legales, mencionando que la oposición no apoyó iniciativas como la LUC (Ley de Urgente Consideración), cuya derogación han buscado sistemáticamente.

"Mientras ustedes se olvidaron de los policías que viven en asentamientos, nosotros estamos trabajando para realojarlos dentro del Plan Avanzar", señaló.

Asimismo, Martíñelli criticó al Frente Amplio por haber cerrado y desmantelado comisarías en el pasado.

En contraste, destacó que su gobierno ha inaugurado más de 166 centros policiales en todo el país.

El ministro añadió que la actual coalición ha logrado beneficiar a 2.000 funcionarios mediante una reestructura de ascensos y vacantes, y que hay cuatro mil efectivos más que en 2019.

Martíñelli también hizo hincapié en la existencia de un "Programa Voluntario de Reestructuración de Deudas", que busca aliviar la situación económica de los policías y de otros uruguayos, registrando hasta la fecha 230.991 cancelaciones.

Finalmente, recordó el legado del exministro del Interior, Jorge Larrañaga, quien inició un proceso de respaldo a la Policía Nacional.

"Nosotros queremos a nuestra Policía Nacional, estamos orgullosos de ella y todos sabemos que ustedes no", concluyó Martíñelli.

Fuente: Telenoche

Imágenes

NICOLÁS MARTINELLI CONTRAATACA A ORSI Y SOSTIENE QUE EL FRENTE AMPLIO 'SIEMPRE DEJÓ DE LADO A LA POLICÍA

Nicolas martinelli contraataca a orsi y sostiene que el frente amplio siempre dejo de lado a la policia

Tags

martinelli, ministro, efectivos, nacional, policiales, becarios, nosotros, ustedes, interior, respaldo, gobierno, sistema

Noticias relacionadas

4.3 * *Martinelli afirmó que el Fa nunca brindó apoyo a la Policía, mientras que Orsi lo instó a "reflexionar": "Que evalúe cuál es su función en la actualidad*

4.9 * *Martinelli confrontó a Orsi: 'No podés ser deshonesto' tras polémico comentario del candidato del Fa en redes sociales*

5.0 * *Nicolás Martinelli denuncia intento de censura por parte del Fa, mientras se mantiene en silencio sobre el retiro de apoyo a la Policía*

3.9 * *El ministro del interior, Nicolás Martinelli, afirmó que las elecciones transcurren con total paz y normalidad*

4.5 * *Martinelli resalta progresos en materia de seguridad y replica a las objeciones del Frente Amplio*

4.6 * *Nicolás Martinelli cuestiona al Frente Amplio por sus objeciones a la reducción en las estadísticas delictivas*

4.8 * *El lunes 7 se llevará a cabo la interpelación al ministro del Interior, Nicolás Martinelli, en relación a la problemática del sistema carcelario*

3.9 * *Interpelación en directo al ministro del Interior Nicolás Martinelli por el trágico homicidio de seis reclusos en la cárcel*

4.3 * *El ministro Martinelli advierte: 'Si fracasamos, el Fa dejará un legado marcado por récords de delitos'*

4.0 * *Frente Amplio cuestiona al ministro Nicolás Martinelli ante las trágicas muertes en el Comcar*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024